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几千块的信用卡会降额吗？信用卡降额和额度无关

信用卡额度是根据申请人资信条件因人而异的，资质好的额度会比较高，资质不是
很好的可能也就几千块，而不管额度多高，只要用卡行为不正确都有可能降额，几
千块的信用卡也不会幸免，下面一起来看看。

几千块的信用卡会降额吗？

会的，信用卡降额和额度多少没有直接的关系，关键还是要看持卡人的用卡行为，
所以别以为几千块的信用卡额度不高就可以随便用卡。曾经就有不少卡友对几千块
的信用卡没当回事，经常违规用卡，结果被银行把额度降到0元了，虽说没有封卡
，但只能存钱消费了。

为此不管信用卡额度多少，不想被降额就得好好用卡，主要从两个方面做起，一个
是养成良好的消费习惯，四个字概括就是“规范用卡”；一个是得做到按时还款，
不能一次性还款至少要还足最低还款额，或者是办理分期，反正不能逾期。

如果能做到这些，几千块的信用卡不但不会降额，反而会有机会提额的。相比大额
信用卡，额度低的信用卡提额空间是比较大的，通常用卡6个月就能有结果，不过
具体还是要以银行审批结果为准。
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此外，几千块的信用卡还能当成敲门砖，来申请同一家银行的级别高点的信用卡，
也就是曲线办卡，能批卡额度多少会有所提升，关键是权益会更加丰富。

以上即是“几千块的信用卡会降额吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总之，
几千块的信用卡也是有可能会降额的，为此大家一定要规范用卡，尽量避免那些不
好的用卡行为。
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